

Gemeinde Südharz

Der Bürgermeister



Ihre Chance im Herzen Deutschlands!

Sehr geehrte Investoren,
sehr geehrte Damen und Herren,

am geografischen Mittelpunkt Deutschlands gelegen, präsentiert sich die Gemeinde Südharz als ausgezeichnete Wirtschaftsstandort.

Wir bieten Investoren eine optimale Infrastruktur und Verkehrsanbindung mit erstklassigen Voraussetzungen für Neuansiedlungen und Standorterweiterungen.

Durch die in unmittelbarer Nähe vorhandenen, großen Vorkommen der Naturrohstoffe Gips und Holz hat sich der Wirtschaftsstandort Rottleberode zu einem modernen und nachhaltigen Wirtschaftsstandort entwickelt.

Mit Unterstützung des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und dem Ministerium für Wissenschaft und Wirtschaft Sachsen-Anhalt wurde das Spitzencluster „Bio Economy“ (www.BioEconomy.de) aus der Taufe gehoben und das „Holzimpulszentrum Rottleberode“ als Koordinierungszentrum für Forschungs- und Entwicklungsleistungen feierlich eröffnet.

Zukünftig soll der Wirtschaftsstandort Rottleberode und sein Holzcluster als wirtschaftlich strategischer und moderner Entwicklungskern der Holz- und Bauindustrie weiter ausgebaut und entwickelt werden.

Mit ganzer Kraft und mit einem guten Service unterstützt die Gemeinde jede Ansiedlung am Wirtschaftsstandort Rottleberode.

Sollten Sie an einer Ansiedlung interessiert sein, lade ich Sie schon heute zu einer Besichtigung recht herzlich ein.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen persönlich zur Verfügung und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ralf Rettig